

**POLITEKNIK KESEHATAN KEMENTERIAN KESEHATAN BANDUNG
PROGRAM STUDI D-III KEBIDANAN BANDUNG
TUGAS AKHIR, MEI 2022**

Ulfah Husniyyah
P17324119064

**ASUHAN KEBIDANAN KOMPREHENSIF PADA NY. N DI PRAKTIK
MANDIRI BIDAN E KABUPATEN CIANJUR**

ABSTRAK

Asuhan kebidanan komprehensif merupakan suatu asuhan yang diberikan secara lengkap dengan adanya pemeriksaan sederhana dan konseling asuhan kebidanan yang mencakup pemeriksaan secara berkala diantaranya asuhan kebidanan kehamilan, persalinan, nifas dan bayi baru lahir. *Continuum of care* sangat penting guna menyiapkan manusia yang berkualitas tinggi sebagai generasi penerus bangsa yang harus disiapkan sebaik mungkin secara terencana, terpadu dan berkesinambungan. Tujuan dari penyusunan Laporan Tugas Akhir ini yaitu memberikan asuhan kebidanan secara berkesinambungan sesuai standar pelayanan kebidanan pada Ny. N sejak hamil, bersalin, nifas dan bayi baru lahir dengan menggunakan pendekatan manajemen kebidanan.

Laporan Tugas Akhir ini menggunakan metode studi kasus yang dilakukan dari tanggal 7 April 2022 hingga 20 Mei 2022 di wilayah Kabupaten Cianjur dan subjek dalam studi kasus ini yaitu, Ny N usia 27 tahun G3P1A1 dari mulai usia kehamilan 36 minggu hingga nifas 4 minggu. Dengan menggunakan data primer dan sekunder sebagai teknik pengambilan data.

Asuhan kehamilan dengan menerapkan standar 10 T dengan masalah proteinuria serta asuhan yang diberikan berupa konseling nutrisi dan olahraga, persalinan kala I fase aktif berlangsung selama 1 jam, kala II selama 30 menit, kala III selama 5 menit dan kala IV selama 2 jam dengan masalah persalinan terdapat laserasi derajat satu serta terdapat kesenjangan dalam pemasangan infus RL, asuhan nifas mulai dari 6 jam postpartum hingga 4 minggu postpartum dengan masalah bendungan ASI dan pemberian asuhan perawatan payudara serta terdapat kesenjangan dalam pemberian antibiotik, pada neonatus dengan neonatus normal tidak ada kecacatan ataupun kelainan dengan masalah tali pusat basah dan pemberian asuhan perawatan tali pusat.

Dari hasil pembahasan dapat disimpulkan bahwa permasalahan proteinuria saat hamil belum teratasi dengan baik, persalinan berjalan dengan baik namun terdapat kesenjangan dalam pemberian asuhan persalinan yaitu pemasangan infus RL, masalah perawatan tali pusat teratasi dengan baik dan masalah bendungan ASI teratasi dengan baik.

Kata Kunci : Asuhan Kebidanan Komprehensif

Daftar Pustaka : Jurnal 31 (2014-2022), Buku 16 (2013-2021)